

Jueves 30 de junio de 2005

La Jornada de enmedio



REUTERS



AP

La escuadra nacional de Brasil derrochó magia y goleó ayer por 4-1 a una selección de Argentina insulsa, en la final de la Copa Confederaciones de fútbol, disputada en Frankfurt, Alemania, a la que asistieron 46 mil espectadores. Los tantos fueron de Adriano (electo el mejor jugador de la Copa), en dos oportunidades, Kaká y Ronaldinho; por los argentinos descontó Pablo Aimar, cuando ya todo estaba decidido. En el cotejo por el

tercer lugar el anfitrión Alemania derrotó por 4-3 a la selección de México, en lo que resultó un vibrante partido de ataque continuo con un festival de goles; los alemanes se adjudicaron el tercer puesto de la competencia. Arriba: Ronaldinho, entre los zagueros argentinos Zanetti y Figueroa. En la imagen inferior: Jared Borgetti disputa el balón al jugador alemán Robert Huth

DEPORTES/ 2a y 3a